## Recibirá Batista las Banderas Donadas por la Hija de L. Wood

Ondearon el 29 de Mayo de 1902 en el Palacio De los Capitanes Generales, en La Habana

El Presidente Batista recibirá hoy acompañado de su Consejo de Ministros, antes de iniciarse la sesión, las banderas cubana y americana que se usaron en la ceremonia del 20 de Mayo de 1902, en el Palacio de los Capitanes Generales, donadas por la hija del mayor general Leonard Wood, que las ha cedido para que figuren en un museo de esta capital, donde ella nació.

Entregará las preciadas reliquias históricas, el compañero José D. Cabús, en quien ha confiado la señorita Louise B. Wood todos los pormenores de este acto y que tiene su plena autorización para trasladar a La Habana todas las reliquias históricas que aún conserva la hija del primer interventor de los Estados Unidos en Cuba.

Se considera que el mejor lugar para ubicar estos tesoros históricos, banderas, medallas, condecoraciones, diplomas, etc., es una sala del Palacio de Bellas Artes en construcción, que se denominaria "General Wood" en recuerdo de ese gobernante americano.

La señorita Wood, ha aceptado la invitación del Presidente Batista a visitar La Habana, su ciudad natal.

El compañero Cabús entregó ayer al general Batista una carta de la señorita Wood, que dice así:
"Honorable Fulgencio Batista,
Presidente de la República,
La Habana, Cuba.

"Mi querido señor Presidente: Con profunda emoción he leído la carta que usted tuvo la gentileza de enviarme con el señor Cabús, quien igualmente ha puesto en mis manos la fotografía que usted tuvo la gentileza y bondad de dedicarme.

"Para mí ha sido un gran honor poner a la disposición de Cuba, por conducto de nuestro amigo el señor Cabús, esas banderas históricas que representan, por parte de los Estados Unidos, el cumplimiento de una sagrada promesa, y por parte de Cuba, el logro del supremo anhelo de su Independencia.

"Como explicará a usted el señor Cabús personalmente , estoy dispuesta a donar a Cuba todos los numerosos objetos históricos de mi padre, el general Wood, que tanto quería a Cuba.

"Por lo pronto, van con el señor Cabús las bauderas y seguirán los diplomas y las numerosas condecoraciones que en su carrera recibió mi padre. Esas condecoraciones y diplomas deberán ser conservadas en depósito por el señor Cabús, hasta que se determine, a su entera satisfaccion, el definitivo destino que deba dársele. En esto, como en todo, señor Cabús tiene mi plena confianza. "Desde luego, señor Presidente.

"Desde luego, señor Presidente, que me eucantará visitar a La Habana y que, desde luego, acepto muy honrada su invitación. Yo soy habanera y tengo muy vagos recuerdos de mi ciudad natal.

"Debo decirle que he autorizado al señor Cabús para examinar,
con toda amplitud los papeles privados de mi padre que se conservan en la Sección de Manuscritos
en la Biblioteca del Congreso de
Washington que es a él a quien
por la primera vez concedo dar
autorización, lo que he hecho, por
otra parte, con el mayor placer.

"Acepte, señor Presidente, con estas líneas, la reiterada seguridad de mi más alta consideración y respeto.—Louise B. Wood".
—New York, Octubre 18, 1952.

My set 30/2/